

5連続準優勝！伊藤 祐二さん コメント

いやいや！ありがとうございました！！

組合の皆さん、役員の皆さん、そしてカラオケクラブの皆さんの応援を頂き、
今回も準優勝を頂きました！

私もビックリしたのですが5回目の準優勝です。

これもフェスティバルでの新記録かと思えます！

古希の記念になりました。

来年からは気分を新たに、みんなで楽しくフェスティバルに参加したいと思います！

今回出場者 30 人と少し少なかったですが、

来年はより多くの参加者が出でほしいものです。

38年続いて来たフェスティバルの火を絶やさずに、

競技大会と並ぶ千葉県理容組合の柱を守り引き継いで参りましょう！



野球部 今年度の活動終了 報告

11月27日に今年度最後の活動ということで、
紅白戦をやりました。

天候にも恵まれ、怪我もなくプレーできました。

その後は、浦安のジンギスカン『らむじゅう』で
納会をしました。

今年の大会では、ワイルドカードで準決勝まで
上がったものの惜敗。

来年は王座奪還を目指して頑張ります。

今年も応援ありがとうございました。



来年は活躍して美味しいビールをたくさん飲みたいです！

宇田川 大助